

Tiga Atlet UNIPMA Madiun Torehkan Prestasi di Ajang Unesa Pencak Silat Challenge Competition (UPSCC) II 2024

Selasa, 14 Januari 2025, 9:49 WIB, Oleh: Biro Kemahasiswaan

Tiga mahasiswa [Universitas PGRI Madiun](#) (UNIPMA) kembali menorehkan prestasi gemilang dalam ajang bergengsi Unesa Pencak Silat Challenge Competition (UPSCC) II, yang digelar di GOR Internasional UNESA pada 19-22 Desember 2024. Kompetisi ini diikuti oleh puluhan perguruan tinggi ternama di Indonesia, dengan peserta terbaik yang siap bersaing memperebutkan gelar juara.

Hidayatul Fitriyah, mahasiswa Program Studi [Akuntansi FEB UNIPMA](#), berhasil meraih medali emas (Juara 1) Solo Kreatif Dewasa Putri. Hidayatul Fitriyah mampu menunjukkan performa terbaiknya di hadapan lawan-lawan yang tangguh. Cindy Dian Pertiwi, mahasiswa [Pendidikan Akuntansi FKIP UNIPMA](#), berhasil menyumbangkan prestasi dengan meraih medali perak (Juara 2) Tanding kelas D Dewasa Putri. Fani Farezi, mahasiswa [Pendidikan Teknik Elektro FKIP UNIPMA](#), turut menyumbangkan prestasi dengan meraih medali emas (Juara 1) Tanding Kelas F Dewasa Putra.

Kepala Biro Kemahasiswaan [UNIPMA](#), Arri Kurniawan mengungkapkan dengan diraihnya prestasi pencak silat ini, semakin percaya diri menghadapi porsenasma tahun 2025 dimana [UNIPMA](#) jadi Tuan Rumah. “Semoga atlet [UNIPMA](#) menunjukkan prestasinya lagi di ajang porsenasma tahun depan, karena [UNIPMA](#) menjadi tuan rumah,” ujarnya. Arri juga berharap untuk atlet tetap terus mengasah kemampuan diri, menjaga fisik untuk menghadapi event selanjutnya.

Prestasi yang diraih Hidayatul, Cindy, dan Fani Farezi tidak lepas dari doa dan dukungan keluarga, rekan tim, serta pihak universitas. Kemenangan ini bukan hanya milik individu, tetapi juga hasil dari kerja sama tim dan semangat juang yang tinggi. Dengan pencapaian ini, Atlet [UNIPMA](#) Madiun kembali membuktikan eksistensinya di dunia pencak silat nasional. Selamat kepada Hidayatul, Cindy, dan Fani Farezi atas prestasi yang membanggakan.

Berita UNIPMA

- [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN, SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
- [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
- [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
- [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL, SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
- [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)